

## **RETIRADA DE 288 MEDICAMENTOS EN EUROPA**

Como ya sabréis la agencia europea del medicamento (EMA) ha retirado una serie de medicamentos en Europa debido a que no le da validez a los estudios de bioequivalencia de una empresa india llamada Micro Therapeutic Research Labs.

De los 288 medicamentos retirados en Europa, se han retirado 18 en España pertenecientes a distintas compañías. Aunque ninguno pertenece a las subastas si hay varios laboratorios de los subasteros que les han retirado algún producto.

Desde esta empresarial no podemos hacer otra cosa que aplaudir a la EMA por vigilar los medicamentos. Sin embargo queremos exigir tanto a la EMA como a la Agencia Española del medicamento que deben replantearse los requisitos exigidos a los laboratorios para la autorización de medicamentos y parecerse más a la agencia americana, FDA, que es más estricta en estos requisitos.

De hecho la agencia americana, la FDA, tiene o ha tenido vetado ciertos medicamentos de laboratorios de la subastas para su venta en EEUU.

Leopoldo González Sanz de Andino.

Presidente de Aprofase.